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Diese Diskussion ist einfach unnötig und - sorry - blöd. Zu Bundesligazeiten hatte man
regelmäßig ein volles Stadion. In der zweiten Liga sind die Dauerkartenzahlen überragend. Man
wird zum Ende der Saison einen Schnitt von 30.000 haben und das ist für 4 Jahre zweite Liga
ebenfalls richtig gut. Tja, auch unser Trainer hat nicht immer recht.
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